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    ATA Nº 019/2014 
                                                                                                                                                                                               
Aos quatro dias do mês de agosto do ano de 2014, às 19 horas, na 
Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a Câmara 
Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a presença dos 
Vereadores Paulo G. Koste, como Presidente; Osmar A. Kappler, 
como Vice-Presidente, Cristian A. Prade, como Secretário, Cleber 
Scottá, Henrique Pivatto, Gilmar Dilkin, Rúbia Wünsch, Walmir 
Sebben, e Rogério Engster. Verificado o número regimental, o 
Presidente, em nome de Deus, declarou aberta a Sessão, 
agradecendo a presença de todos. Solicitou de imediato, a leitura 
da ata da Sessão anterior. Depois de lida, a mesma foi colocada 
para apreciação e votação, restando aprovada, por unanimidade. 
Dando prosseguimento, solicitou para que fosse feita a leitura do 
expediente. Expediente do Executivo. Ofício nº 214/14, do Executivo 
Municipal, encaminhando Projetos de Lei números: 042/14, que 
autoriza o Poder Executivo Municipal, a celebrar Convênio com o 
Coro de Meninas do Colégio Scalabriniano São José, cujo objeto é o 
repasse de recursos no valor de R$ 1.800,00, e 043/14, que autoriza o 
Poder Executivo Municipal, a celebrar Convênio com o Grupo dos 
Amigos da Melhor Idade, cujo objeto é o repasse de recursos no 
valor de R$ 1.800,00. Ofício nº 216/14, do Executivo Municipal, 
encaminhando Projeto de Lei nº 044/14, que Define como Zona 
Especial de Interesse Social – ZEIS, área de terras urbanas, com 
superfície de 30.000 m². Expediente do Legislativo: Indicações: nº 
053/14 do Vereador Cristian A.Prade, e nº 054/14, do Vereador 
Gilmar Dilkin. EXPEDIENTE EXTERNO: Não Houve. Com a 
concordância do Plenário, os Projetos de Lei números 042/14 e 
043/14, foram colocados para apreciação e votação, de forma 
individual. Depois de devidamente apreciados, foram votados e 
aprovados, por unanimidade. Dando seguimento, o Presidente, 
depois de consultar o Plenário, remeteu o Projeto de Lei nº 044/14, 
para a Comissão de Constituição e Justiça, para análise e parecer. 
A seguir, solicitou a leitura das indicações: Nº 053/14, do Vereador 
Cristian A. Prade, solicitando para que o Poder Executivo e 
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Legislativo Municipal avaliem a possibilidade de tornar obrigatória a 
execução do Hino do Município, nas Escolas Públicas e na Câmara 
de Vereadores. Nº 054/14, do Vereador Gilmar Dilkin, solicitando ao 
Poder Executivo Municipal, para que através do Setor de Obras, seja 
colocado material (brita), assim como seja feita a limpeza na 
estrada da Linha Marechal Floriano (posterno), da propriedade do 
Senhor Hilário Kipper até o Salão do Senhor Ivo Fin. Dando 
seguimento, o Plenário aprovou a proposta para uma viagem a 
Porto Alegre, a fim de tratar assuntos de interesse do Município, dos 
Vereadores Osmar, Pivatto, Rogério e Cleber, no dia 06 de agosto, 
com despesas pela Câmara, nos termos da legislação especial. 
EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Em explicações pessoais, a Vereadora 
Rúbia Wünsch, devidamente inscrita, se manifestou, falando  sobre a 
semana mundial do aleitamento materno, que ocorre em 120 
países, no período de 1 a 7 de agosto, inclusive aqui no Brasil. Cada 
País vê a melhor maneira de enfatizar os benefícios do leite 
materno. Disse a Vereadora que, mesmo não sendo mãe, todos 
sabemos da importância da amamentação, principalmente na 
questão preventiva de doenças, devido a grande quantidade de 
nutrientes e anticorpos presentes no leite. Informou, ainda, que no 
último sábado, em Lajeado, ocorreu a hora do mamaço, no Parque 
dos Dick e, aqui em Roca Sales, foram feitas palestras e distribuídos 
folders, todos com o mesmo objetivo, o de incentivar a 
amamentação, e desfazer os mitos relacionados ao tema. Temos 
que incentivar esse lindo gesto da amamentação. Em seguida, 
parabenizou a Associação Roca-Salense de Voleibol pela conquista 
do 2° lugar da serie B, quando participaram do Campeonato 
Municipal de Porto Alegre, o qual é o maior em números de equipes 
de Voleibol Amador do Brasil. Disse que isso é satisfatório para nós 
que aprovamos o Projeto de Incentivo, mesmo que pequeno, mas 
sempre é uma ajuda. Parabenizando assim, os atletas participantes. 
O Presidente, também, parabenizou a equipe de Voleibol de Roca 
Sales, elogiando todas as palavras do pronunciamento da 
Vereadora Rúbia. Assim, nada mais, havendo a se tratar, o 
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Presidente, em nome de Deus, declarou encerrada a sessão. Sala 
das Sessões, 04 de agosto de 2014. 

 

   Paulo G. Koste   Cristian A. Prade 

   Presidente     Secretário    
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